

Walter Krug als Bürgermeisterkandidat hervorragendes Angebot

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger der Gemeinde Sulzdorf a.d.L.,



am 2. März 2008 ist Kommunalwahl. Dabei können Sie am unmittelbarsten über Ihre eigene Zukunft, nämlich darüber entscheiden, wer künftig die Geschicke Ihrer unmittelbaren Heimat lenken soll. Ich empfehle Ihnen hierzu den Bürgermeisterkandidaten Walter Krug sowie die Kandidatinnen und Kandidaten der Liste CSU/Unabhängige Bürger.

Oftmals heißt es, dass Parteien auf Kommunalebene wenig zu suchen hätten. Das ist falsch! Richtig ist, dass Kommunalwahlen Persönlichkeitswahlen sind und zwar deswegen, weil man die Kandidaten, die es zu wählen gilt, als Bürger hier noch am genauesten und aus eigener Anschauung kennt. Deswegen sucht man sich naturgemäß die Persönlichkeiten heraus, die einem am besten gefallen. Hier kann Ihnen die CSU mit ihrem Bürgermeisterkandidaten Walter Krug und den Gemeinderatskandidaten ein hervorragendes Angebot machen.

Zur Bewertung der Persönlichkeiten gehört aber auch, dass man weiß, wo und wofür jemand steht. Wer führen will, muss selbst eine Orientierung haben. Bei einem CSU-Kandidaten kennen Sie die Basis, auf der er steht und die Richtung, in die er geht. Verlässlichkeit, Berechenbarkeit und Geradlinigkeit haben in den letzten Jahrzehnten zum Erfolg einer Politik quer durch Bayern beigetragen, die „aus einem Guss“ war. In diese erfolgreiche Reihe will sich auch Walter Krug als Bürgermeister Ihrer Gemeinde stellen.

Unterstützen Sie deshalb ihn und die Gemeinderatskandidaten der CSU am 2. März mit Ihrer Stimme.

Mit freundlichen Grüßen:

Ihr Dr. Bernd Weiß, MdL
CSU-Kreisvorsitzender